

ment à l'Église et à la patrie canadienne, et nous espérons que chaque famille tiendra à placer à son foyer cet ouvrage si intéressant de sa nature, et si précieux par les renseignements souvent inédits et toujours scrupuleusement exacts qu'il donne sur une période importante de l'histoire du Canada.

En vous remerciant, à l'avance, de votre encouragement, je demeure, cher Monsieur,

Votre tout dévoué serviteur en N. S. et M. Im.

† Adélarde O. M. I.

Archevêque de Saint-Boniface.

N. B. — L'édition de luxe reliée coûte \$15 dollars. Elle se vend au profit de la cathédrale de Saint-Boniface,

Il n'y aura que 300 exemplaires numérotés.

L'édition ordinaire brochée est de \$3 dollars; la vente suffira, à peine, à couvrir les frais d'impression.

L'Éditeur.

Pour tout renseignement s'adresser à M. Beauchemin, libraire, rue Saint-Paul, Montréal, P. Q. Canada

DING! DANG! DONG!

NOTRE-DAME DE LA MISÉRICORDE.— Tel est le nom d'une paroisse récemment érigée, laquelle comprend les Cantons huit et neuf dans le Rang quatre et les établissements de la Grande-Pointe et de l'Isle-des-Chênes.

ORDINATIONS—Dimanche 15 juillet, à la cathédrale, ordination à la prêtrise de MM. Gerritsma et Jansen. Dimanche 23 juillet, à l'académie Ste. Marie de Winnipeg, ordination à la prêtrise de M. l'Abbé Joseph Poitras. Vers cette époque, à Prince Albert, où sa famille réside en ce moment, M. l'abbé Arthur Benoit de Wapella, Assa., sera ordonné prêtre pour le diocèse de St. Boniface par Sa Grandeur Mgr Pascal.

Nominations — Mr l'abbé J. A. Camirand a été nommé curé de Notre Dame de la Miséricorde.

Mr l'abbé Fernand Molurier venu au Manitoba pour raison de santé, a été nommé vicaire à la Cathédrale. Mr Molurier a quitté la France, il n'y a que quelques mois. Il était curé à Sers, diocèse d'Angoulême, dans le département de la Charente. Nous espérons que notre climat lui sera propice.